

Un mundo de maravillas sin límites

Principal



Publicada el: 27/01/25	Visitas: 42
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 37	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/un-mundo-de-maravillas-sin-lmites_15831.php



Principal

Un mundo de maravillas sin límites

Un universo fascinante de posibilidades infinitas

Cierre Exitoso de la Primera Edición de Heorica Cómic de Verano

Con un Espacio Cultural Gobbi colmado, se llevó a cabo el cierre de la primera edición de Heorica Cómic de Verano, en el marco de la 37^a Fiesta de la Prensa. Este evento se destacó por ser un gran convocante de público, a

pesar del intenso calor y de la "competencia" del partido clásico que se transmitía por televisión.

Cosplay: Gran Atractivo del Evento

El concurso de Cosplay volvió a demostrar su popularidad, atrayendo a una gran cantidad de asistentes que disfrutaron de las creativas interpretaciones de los participantes.

Este año, además, se centró en la exhibición de audiovisuales producidos tanto en Argentina como en Uruguay, destacando el trabajo de jóvenes realizadores, entre los cuales se encontraron alumnos del FPB Audiovisual de la Escuela Técnica Superior Paysandú.

Actividades Adicionales

El público también tuvo la oportunidad de disfrutar de diversas actividades complementarias, como la realización de maquillaje artístico en vivo, lo que agregó un valor extra a la experiencia del evento.

Próximos Proyectos

Con el éxito de esta primera edición, los organizadores ya se encuentran trabajando en la próxima cita, la sexta edición del Festival de Historietas sanducero, programada para setiembre.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Un mundo de maravillas sin límites

Tags

cosplay, colmado, posibilidades, fascinante, universo, primera, exitoso, infinitascierre, espacio, cultural, heorica, actividades

Noticias relacionadas

3.7 * *Un recorrido visual por las maravillas de Sichuan: un viaje fascinante a través de paisajes y cultura*

4.5 * *Un talentoso cosplay de Paysandú se consagra campeón en el certamen de Salto*

4.7 * *Maravillas del cosmos: explorando los secretos del inmenso universo más allá de nuestro planeta*

3.9 * *Hoy se lleva a cabo un emocionante concurso de cosplay en el marco de la Fiesta de la Prensa*

4.3 * *Especialistas en seguridad vial ponen en tela de juicio los recientes cambios en los límites de velocidad establecidos para la rambla de Montevideo*

4.3 * *Montevideo implementa desde este jueves cambios en los límites de velocidad a lo largo de la Rambla*

3.7 * *Soca presenta un innovador espacio cultural dedicado a preservar la historia y la memoria urbana de la ciudad*

3.6 * *Colón fue el escenario del emocionante lanzamiento de la Heroica Cómic durante la emblemática Fiesta de la Prensa*

3.6 * *Agosto vibrante: un mes repleto de fotografía, cine, música en vivo y diversas manifestaciones artísticas*

3.8 * *Una vez más, la rambla se transforma: conductores comparten sus impresiones sobre los nuevos límites de velocidad tras la instalación de la ciclovía*

Categorías

Interior

agro

aldea

asiática

Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales

Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo